

# *Resaltan importancia de la solidaridad con Venezuela ante embates de EE.UU.*

---



La Habana, 26 ene (RHC) Carlos Estanga, segundo secretario de la embajada de Venezuela en Cuba, expresó a esta radioemisora que actualmente su país pasa por un momento crítico para la revolución bolivariana porque el Imperialismo norteamericano no cesa en ataques en todos los ámbitos posibles.

Agregó que como soldados los venezolanos defienden la revolución bolivariana con los ideales de Simón Bolívar y del comandante Hugo Chávez con el respaldo de países como la República Popular China y Rusia, que además de otras naciones ofrecen firme solidaridad con Venezuela ante el intento de golpe de Estado.

Precisó Estanga que Venezuela tiene un presidente democráticamente electo por su pueblo y que por encima de la constitución del país no hay nada sobre la decisión del pueblo, sino el enfrentamiento a Estados Unidos y sus lacayos en la región que intentan incesantemente de apoderarse de los recursos del país y ampliar su imperio.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/182041-resaltan-importancia-de-la-solidaridad-con-venezuela-ante-embates-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**